



El ayuntamiento de Ojén concede un total de 140.000 euros en ayudas directas a autónomos

Concluye la segunda fase de esta iniciativa municipal que tiene como objetivo combatir la situación de crisis por la que están atravesando numerosos trabajadores autónomos como consecuencia de la pandemia

El ayuntamiento de Ojén concluye esta semana la segunda fase de la concesión de estas ayudas que ascienden a 140.000 euros y que ha beneficiado en total a 174 trabajadoras y trabajadores autónomos del municipio.

“Dese el equipo de gobierno hemos entendido desde el inicio de la crisis que el Ayuntamiento debe colaborar en el impulso, recuperación y mantenimiento de nuestro tejido empresarial, de ahí que pusiéramos en marcha esta iniciativa en mayo de 2020 con la primera fase y que esta semana concluyera una segunda convocatoria de ayudas con un montante total de 140.000 euros entre ambas”, apunta José Antonio Sánchez, alcalde de Ojén.

El Plan de Impulso a Autónomos ha otorgado en sus dos fases ayudas de 200 euros durante 3 meses para aquellas personas que no se han visto obligadas a interrumpir su actividad profesional y de 350 euros durante el mismo tramo de tiempo para aquellas que sí han tenido que suspenderla.

Gómez subraya que “el ayuntamiento de Ojén es de los pocos consistorios que ha concedido estas ayudas directas y, probablemente, el único que lo ha materializado por segunda vez”.